# にたさこ日記(令和4年度 第20週)

## 10月3日(月) 集団下校

去る9月22日(木)、第2回目の集団下校がありました。1学期に経験しているので、並び方や 下校のしかたもスムーズに出来ていました。これからも安全に気を付けて登下校します。









## 9月30日(金) 市教委学校訪問

長崎市教育委員会の方20名が、本校の子どもたちの学習の様子を観に来られました。どの学級 Chromebook を使いながら生き生きと学習していました。子どもたちの元気さ・明るさをたくさん褒めていただきました

















#### 9月29日(木) 避難訓練

今年度2回目の避難訓練です。今回は地震発生とそれに伴う火災からの訓練です。まずは机の下に隠れ、安全確認が出来てから放送の指示に従い運動場に避難しました。「**お**さない」「**か**けない」「しゃべらない」「もどらない」をしっかり守りながら避難が出来ました。









## 9月28日(水) 小体会、交歓会応援

小体会、交歓会に出場する人たちの応援を、5年生を中心に行っています。27日(火)の朝の活動の時間は、5年生が先頭に立ち、1~4年生に応援の仕方を教えていました。5年生が頼もしく見えました。









# 9月27日(火) 4年生 消防署見学

3連休明けの26日(月)、4年生が長崎市消防局に見学に行きました。局内では暴風がとれくらいなのかを体験したり、煙の中を逃げるのがどれだけ大変なのかを体験したりしました。9月には「防災の日」もありました。普段から備えておきたいものです。















